

**Des caméras pour assurer la sécurité autour de l'école primaire de Bassecourt ?**

Madame la présidente, Monsieur le maire, Mesdames et Messieurs les conseillers, chers collègues,

Chacun sait que les alentours de l'école primaire de Bassecourt offrent un espace accueillant aux jeunes qui aiment se retrouver. Cet espace est occupé régulièrement, tant dans la journée que dans la soirée. Rien de mal à cela.

Cependant, nous devons relever l'attitude inacceptable, voire dangereuse de certains individus qui occupent cet espace, une attitude qui a tendance à se dégrader ces derniers mois

Des inscriptions obscènes sur le mur de la halle à l'encontre d'une enseignante, des tessons de bouteilles qui jonchent la cour, sans parler de tous les déchets laissés sur place à même le sol...

Avant les vacances d'automne, quelques individus ont tenté de mettre le feu aux panneaux d'isolation fixés contre le mur à l'entrée du bâtiment, les arrosant d'alcool. La semaine passée, nous avons découvert, en haut de l'escalier, les restes d'un feu. Deux classes ont également été visitées par des voleurs.

On peut comprendre que les jeunes aiment faire des bêtises pour se distinguer, mais lorsque ces bêtises mettent des personnes en danger, il est du devoir des autorités de réagir.

Ce sujet a déjà été discuté à de nombreuses reprises, mais rien de concret n'a été réalisé à ce jour.

Ma question est la suivante :

**Le conseil communal de Haute-Sorne envisage-t-il de placer des caméras aux alentours de l'école primaire afin d'en assurer la sécurité ?**

**Sinon, quelles mesures concrètes propose-t-il ?**

Je remercie le conseil communal pour sa réponse.

